



PSOE-MONTELLANO INFORMACIÓN

LOS PROBLEMAS DE LA RESIDENCIA DE MONTELLANO SOLO SE RESOLVERÁN CON DIÁLOGO Y UNIDAD, COMO SE HA HECHO OTRAS VECES

Durante los dos años en los que **Curro Gil** fue **Alcalde** de Montellano, los tres asuntos a los que dedicó prácticamente todo su tiempo fueron: solucionar los problemas de muchas familias de Montellano como consecuencia del paro y de la crisis, el pago de las nóminas de los trabajadores del Ayuntamiento y **lograr una solución al problema de la Residencia de Ancianos de Montellano**. Con mayor o menor acierto se fueron encontrando soluciones a pesar de la crisis y de la situación económica del Ayuntamiento.

En este sentido, desde el PSOE de Montellano nos queremos solidarizar con los ancianos y con las trabajadoras de la Residencia. Hemos firmado su manifiesto y seguimos **pidiendo a la Junta de Andalucía** que de oxígeno a la Residencia.

Los socialistas **trabajamos conjuntamente** con la Residencia de Ancianos desde que comenzaron sus problemas con los antiguos gestores cuando gobernábamos el Ayuntamiento. Desde que estamos en la oposición **hemos seguido trabajando**, reuniéndonos con la empresa y con los cargos de la Junta de Andalucía que consideramos pueden dar solución a todo esto. **La dirección de la Residencia puede dar fe de ello.**

La mayoría de los vecinos y vecinas de Montellano conocen lo que costó que la residencia no se cerrara, se realizaron decenas de reuniones, mesas de trabajo, visitas a diversas instituciones, etc., y gracias a todos y todas conseguimos lograr que la empresa apostara por Montellano y que la Junta comprometiera sus plazas. Todo eso lo conseguimos gracias a la **unidad y con mucho diálogo.**

Ahora resulta que ese modelo no vale y el Alcalde ha decidido seguir por su cuenta a pesar de que le hemos tendido la mano pública y privadamente.

En nuestra opinión, la politización de este asunto es un grave error, culparnos a los socialistas de todo y dejarnos al margen es una **falta de respeto a los seis concejales socialistas y los casi 2.000 montellaneros y montellaneras** que nos dieron su apoyo hace dos años en las elecciones municipales.

Gobernar es mucho más que organizar el Carnaval o salir en las fotos. Gobernar es remangarse, hablar, consensuar, y, en definitiva, **SOLUCIONAR**. Ahí debería estar el señor Serrano.

Por todo ello, desde aquí le **EXIGIMOS al señor Alcalde que se vuelva al consenso**, que reúna a todas las partes implicadas y que se busquen soluciones desde la unidad por el bien de todos.

ES UNA IRRESPONSABILIDAD INTENTAR SACAR TAJADA POLÍTICA DE LOS PROBLEMAS DE LA RESIDENCIA

IU y PP usan la residencia de mayores como arma política para atacar al PSOE.

Lo que menos les importa es encontrar soluciones.

Desde el PSOE reclamamos al equipo de gobierno que se hagan menos fotos y menos notas de prensa vendiéndose, y creen una comisión donde tengamos cabida todos: asociaciones, trabajadores/as, ciudadanía y grupos políticos para intentar encontrar soluciones entre todos.

METER MIEDO, HACER MUCHAS FOTOS Y POLITIZAR ESTE ASUNTO ES UN GRAVE ERROR. ¿QUÉ ESTÁ ANTES, SUS PARTIDOS O SU PUEBLO?

El PSOE nunca hizo política con el asilo, sino que buscó soluciones desde la unión de fuerzas y la responsabilidad. Esto hicimos cuando estábamos en el gobierno.



CREADA UNA COMISIÓN DE TRABAJO PARA EL ASILO

En la tarde del lunes 23 de noviembre de 2009 se producía una nueva reunión en el Ayuntamiento de la localidad a la que han asistido representantes de las trabajadoras del centro, de las hermandades y asociaciones locales, el Consejo Parroquial y los grupos políticos (PSOE, IU Y PP).

El motivo de la convocatoria era hacer un seguimiento de las gestiones que se han llevado a cabo en los últimos días, y aunar posturas para seguir trabajando en el tema.

Los allí presentes mostraron especial preocupación por la situación de los 32 ancianos que tendrán que ser realojados temporalmente, mientras se desarrollan las obras del nuevo centro geriátrico que Aurora Residencial, empresa que actualmente gestiona el Asilo, va a construir en Montellano.

Entendiéndose que la puesta en marcha de un nuevo centro es la mejor de las opciones para cubrir las necesidades del municipio y garantizar el futuro laboral de la plantilla de trabajadoras, se insta a trabajar con los distintos organismos implicados: Fundación, Junta de Andalucía y Empresa, para conseguir que nuestros mayores no tengan que desplazarse a otros centros durante el tiempo que duren las obras de la nueva residencia.

Estas negociaciones se llevarán a cabo a través de una Comisión de trabajo, que se ha creado en esta misma reunión, y que está integrada por el Alcalde-Presidente y un representante por cada uno de los colectivos implicados: trabajadoras, asociación de mayores, hermandades locales, el Cura-párroco, Consejo Parroquial, Ateneo Montellanense y grupos políticos.

Entre las acciones ya emprendidas está una recogida de firmas, que pretende mostrar el respaldo social con el que cuenta la comisión de trabajo, encargada de las negociaciones, de cara a los organismos implicados y se trabaja en la elaboración de una moción conjunta firmada por los grupos municipales que será elevada a pleno el próximo viernes 27 de noviembre.

Firmado:

El Alcalde-Presidente	El representante de las/os trabajadoras/es	
La asociación de mayores	El representante de las hermandades	El Párroco
El Ateneo Montellanense	El representante del Consejo Parroquial	
Grupo PSOE	Grupo IU	Grupo PP

Montellano 24 de noviembre de 2009

Documento de noviembre de 2009 (ayuntamiento gobernado por el PSOE) donde se informa al pueblo de la creación de una comisión integrada por todos los grupos políticos y colectivos involucrados, para buscar soluciones a la problemática del asilo.

DESDE EL PSOE DE MONTELLANO HACEMOS UN LLAMAMIENTO A LA RESPONSABILIDAD A IU Y PP PARA QUE RECONSIDEREN SU POSTURA Y APUESTEN POR LA UNIDAD ANTE UN TEMA TAN IMPORTANTE PARA NUESTRO PUEBLO